

[SECCIONES]

**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

**Opinión**

**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

**Deportes**

**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

**Necrológicas**

**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾

**Cantabria / REGIÓN**

CAMPOO DE YUSO

## CC OO y UGT piden a Gorostiaga la reapertura de La Lastra

**Los agentes sociales mantuvieron ayer una reunión con responsables de la Consejería de Medio Ambiente**

CÉSAR CAMACHO/SANTANDER

Los sindicatos obreros: CCOO y UGT han pedido en la reunión que se celebró ayer en la sede de la Consejería de Medio Ambiente la reapertura del Centro de Interpretación de La Lastra que gestiona la Fundación Alto Ebro. El secretario general de Comisiones Obreras, Javier Puente, adelantó ayer a EL DIARIO MONTAÑÉS que mantendrán una reunión en próximas fechas con la vicepresidenta del Gobierno, Dolores Gorostiaga, «para que desbloquee la actual situación de parálisis». La vicepresidenta se comprometió el pasado mes de agosto a dar una salida a este proyecto.

Puente confió en que Gorostiaga «mantenga su palabra» y apoye el proyecto al que la Consejería de Medio Ambiente «sigue mostrando sus reticencias por las irregularidades denunciadas».

En la reunión de ayer estuvieron presentes el consejero-delegado de MARE, Fernando Gutiérrez; la directora del gabinete de la Consejería de Medio Ambiente, María Luisa Calzada; el presidente de la Fundación Alto Ebro (FAE), el representante de UGT en la comarca de Campoo y el secretario general de Comisiones Obreras, Javier Puente.

El buque-insignia de la Fundación Alto Ebro, el Centro Medioambiental de La Lastra lleva cerrado al público desde el pasado mes de marzo. Puente ha denunciado la situación de ocho trabajadores que llevan siete meses sin cobrar.

Cabe destacar que tras la dimisión del vicepresidente de la FAE, José Luis Gil, se han quedado como responsables los alcaldes de los municipios de Las Rozas de Valdearroyo y Campoo de Yuso, Juan Manuel Quevedo.

Por su parte, el consejero de Presidencia, José Vicente Mediavilla, dio a conocer el informe de una auditoría «en la que se especificaba que los responsables de la FAE habían cometido irregularidades fácilmente subsanables y parecidas a las cometidas por otras Fundaciones».



BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  Texto   
 [Hemeroteca](#)



Oposiciones



Enlaces Patrocinados

[Calidad Y Medio Ambiente](#)

¿En que te quieres especializar? Solicita información gratis online .  
[www.grupogates.com](http://www.grupogates.com)

[Curso de Medio Ambiente](#)

Gestión Ambiental. Iso 14001 Eminentemente práctico .  
[www.formaselect.com](http://www.formaselect.com)

[Gestión Medioambiental](#)

Título de Experto a distancia Acreditación Evaluación Ambiental .  
[www.qualityser.es/ief](http://www.qualityser.es/ief)

[Calidad y Medio Ambiente](#)

Master en Gestión de la Calidad y Medio Ambiente. Matrícula Gratuita .  
[Formacion.Trabajos.com](http://Formacion.Trabajos.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA